
Pièces 5 Pièces

Référence 9573

Prix 2 100 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Cette  charmante  maison  de  ville  édifiée  sur  3  niveaux  est  située  aux  portes  de

Monaco et bénéficie d'une magnifique vue mer sur la plage du Marquet et du port

de Cap d'ail.La villa rénovée avec gout se compose d'une entrée avec WC invités,

d'un  séjour  salon  avec  terrasse,  d'une  cuisine  équipée  séparée  avec  son  arrière

cuisine,  à  l'étage  un  salon  TV,  une  belle  chambre  de  Maitre  avec  terrasse,  de

nombreux rangements et une salle de bain indépendante, à l'étage inférieur et par

un accès indépendant se trouve 2 chambres ouvrant sur une belle terrasse à la vue

panoramique, une kitchenette et une ...

This  charming  3-storey  town  house  is  located  on  the  door  step  to  Monaco  and

boasts magnificent sea views over the Marquet Beach and Cap d'ail  Harbour.The

villa, which has been tastefully refurbished, consists of an entrance hall  with guest

toilets, a living room with terrace, a separate fully-equipped kitchen with utility room,

a  first-floor  TV  room,  a  very  beautiful  bedroom  with  terrace,  wardrobes  and

separate  bathroom.  On  the  lower  floor  with  independent  access,  there  are  2

bedrooms opened on a terrace with panoramic view, a kitchenette and a separate

shower room. Closed garage. Agency fees ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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